
Муниципальное бюджетное 

дошкольное образовательное учреждение детский сад раннего возраста №1  
ПРОТОКОЛ № 1 

заседания общего родительского собрания 

 

от 13 сентября 2019года 

На собрании присутствуют:  
Заведующий МБДОУ Д/С №1 Бондаренко А.А. 
Педагоги – 10 человек 

Родители (4 группы): 69 человек 

Председатель: Алибегова С. Ш. 
Секретарь: Бугаева И. М. 
 

Тема: «Организация работы ДОУ в новом 2019 -2020 учебном году» 

Сообщение о «О подготовке населения к переходу на цифровое эфирное 
вещание и об отключении аналогового вещания обязательных общедоступных 

телеканалов в Республике Дагестан 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 
1.Выбор председателя родительского комитета, членов родительского комитета и 
секретаря. 
2.Подведение итогов работы в летний оздоровительный период 2019 года 
3.Знакомство с нормативными документами и локальными актами ДОУ 
(заведующий ДОУ): 
3.1.Антикоррупционная работа в ДОУ: 
−План работы по противодействию коррупции; 
−Приказ о предупреждении незаконного сбора средств с родителей 

4.Основные задачи работы ДОУ на новый 2019 – 2020 учебный год. 
5.Обсуждение с родителями «Переход на цифровое вещание Республики 
Дагестан» 

6. Корректирование, утверждение плана работы родительского комитета ДОУ на 
2019-2020 учебный год. 

 

1.СЛУШАЛИ: 
По первому вопросу слушали заведующего МБДОУ Д/С №1. Бондаренко А.А., 
которая предложила родительской общественности выбрать председателя 
родительского комитета-Алибегову Сидрат Шамсудиновну, членов родительского 
комитета: Исаеву Разият Ахмедовну, Агаеву Анжела Низамиевну, Эстерову 
Сусанну Умаровну  и секретаря – Бугаеву Инну Магомедханону 

 В ходе голосования члены родительского комитета поддержали выбор 
предложенных кандидатур. 

Анна Андреевна ознакомила присутствующих с Положением о родительском 
комитете МБДОУ «Детский сад №1». Были обсуждены функции, права и 
обязанности родительского комитета. 

РЕШИЛИ: Утвердить кандидатуры председателя и секретаря родительского 
комитета детского сада: председатель – Алибегова С. Ш. секретарь –. Бугаева И. М. 



2.СЛУШАЛИ: 
По второму вопросу слушали заведующего МБДОУ Д/С №1 Бондаренко А.А,  
она представила анализ работы ДОУ в летний оздоровительный период. Довела до 
сведения родителей, что фотоотчеты о проводимых в д/с мероприятиях размещены 
на сайта детского сада. 
3.СЛУШАЛИ:  

По третьему вопросу слушали заведующего МБДОУ Д/С №1 Бондаренко А.А., 
которая ознакомила родителей (законных представителей) с нормативными 
документами и локальными актами ДОУ: с планом работы по противодействию 
коррупции;  
с приказом о предупреждении незаконного сбора средств с родителей (законных 
представителей).  
4.СЛУШАЛИ: 
По четвёртому вопросу слушали заведующего МБДОУ Д/С№1Бондаренко А.А., 
которая рассказала о годовых задачах и основных мероприятиях ДОУ в 2019-2020 

учебном году, также довела до сведения родителей расстановку педагогических 
кадров на 2019-2020 учебный год. 

РЕШИЛИ: Принять к сведению результаты готовности ДОУ к началу 
учебного года, задачи годового плана работы ДОУ на 2019-2020 учебный год. 

5.СЛУШАЛИ: 
По пятому вопросу слушали заведующего МБДОУ Д/С №1 Бондаренко А.А, 
которая рассказала родителям о «О подготовке населения к переходу на цифровое 
эфирное вещание и об отключении аналогового вещания обязательных 
общедоступных телеканалов в Республике Дагестан (утвержденный 14 мая 2019 
года).  В своей вступительной речи заведующая детского сада рассказала о сроках 
перехода нашей республики на цифровое эфирное телевидение. Она сказала, что 
охват населения цифровым телерадиовещанием в Дагестане составляет 98%, 
полностью республика перейдет на цифровое вещание с 14 октября. Республика 
Дагестан вошла в четвертую группу регионов, в которых с 14 октября 2019 года 
будут отключено аналоговое вещание. Было отмечено, что региональное 
правительство, министерство информации, связи и массовых коммуникаций 
республики запустило региональную горячую линию для консультирования 
населения, вызова волонтера на дом для помощи в настройке оборудования в 
течение дня после получения обращения. 

Родителям было рассказано о различиях цифрового и аналогового сигнала и о 
преимуществах цифрового телевидения. Она сказала, что переход на новый 
стандарт телетрансляции является Федеральной целевой программой, которая была 
утверждена еще 3 декабря 2009 года постановлением Правительства Российской 
Федерации №985. Целью программы является обеспечение россиян 
многоканальным вещанием с гарантированным предоставлением общероссийских 
обязательных общедоступных телеканалов и радиоканалов заданного качества, а 
также повышение эффективности функционирования телерадиовещания. 



Родителям было рассказано о различиях цифрового и аналогового сигнала и о 
преимуществах цифрового телевидения.    Если аналоговый сигнал идет как 
непрерывная волна, которая постоянно передает сигнал, что вызывает помехи, то 
цифровой разрезает привычную волну на много мелких частей, которые позволяют 
практически полностью исключить из эфира помехи- они фильтруются 
специальной программой. Поэтому с переходом на «цифру» можно будет забыть 
про искажения картинки. При передаче изображения в аналоговом эфире 
передается не каждый кадр, а только те элементы кадра, которые изменили свои 
характеристики (цвет, яркость   и т.п.) по отношению к предыдущему кадру.  В 
«цифре» идет постоянный поток передачи данных, а не фрагментированный.  

РЕШИЛИ: Принять к сведению выступление заведующей МБДОУ Д/С 
Бондаренко А.А. 

По-шестому вопросу слушали председателя родительского комитета ДОУ 
Алибегову С. Ш. Она предложила на обсуждение проект плана работы 
родительского комитета ДОУ на 2019-2020 учебный год, подробно рассказала о 
намеченных мероприятиях, которые родительский комитет мог бы организовать и 
провести в течение года; эти мероприятия нужны детям и детскому саду в целом. 
Члены родительского комитета обсудили каждое мероприятие, внесли предложения 
и поддержали предложение Алибеговой С. Ш. утвердить план работы 
родительского комитета ДОУ на 2019-2020 учебный год. 

РЕШИЛИ: утвердить план работы родительского комитета ДОУ на 2019-

2020 учебный год. 
 

ПОСТАНОВИЛИ: 
1.Выбрать председателем родительского комитета – Алибегову С. Ш.,         членов 
родительского комитета: Агаеву А.Н., Эстерову С.У., Исаеву Р.А. и секретаря – 

Бугаеву И. М 

2.Признать работу педагогического коллектива в летний оздоровительный период 
удовлетворительной.  
3. Принять во внимание нормативные документы и локальные акты ДОУ: план 
работы по противодействию коррупции;    
4. Годовые задачи и основные мероприятия ДОУ в 2019-2020 учебном году 

принять. Активизировать работу с родителями по вопросу ФГОС ДО.  
5.Принять к сведению выступление заведующей МБДОУ Д/С Бондаренко А.А. 
6. Утвердить план работы родительского комитета ДОУ на 2019-2020 учебный год. 

 

Решения приняты открытым голосованием единогласно.  
 

За-100%,  против - 0%, воздержалось - % 

 

Председатель собрания                                   Алибегова С. Ш. 
 

Секретарь собрания                                         Бугаева И. М 
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